

牛乳増産、大蔵村に植

種を分頃な力ゼイン生産に努力して、ある田中伊太洋野村の日東畠塚は「牛乳増産、そ力ゼイン増産」と畠塚玉田北野郡村を始め閑倅町村農業家に種を販売すること、なつたがこれと同時に日東開拓ではそのまた基礎たる鹿野庄の畠塚の増産必要量くべからざることだがこの外、肥の増加となりこれがため米麦等の需要は絶対増産ともなり、これが畠塚農業を困つてゐる

清水、島田に投弾

廿五日終日にわたり敵艦載機三百機以上が波狀來襲に引続きて同夜廿二時頃より廿六日未明にわたり、約十機は鹿野郡より侵入北上し福井縣四箇を経て富山湾に侵出機銃を投下したる後遂次南下し渥美半島付近より南方へ飛去した。別に廿五日夜來月廿九、その他小型機は零機または少數機をもつて断続的に発んと、内全にわたり行動し廿五日夜至廿六日十二時までに延べ約百機に及び一部は名古屋東方並に島田付近、清水付近海上に飛翔したが故に、而て警戒各處に警雷投下

廿五日夜から廿六日未明にかけて月廿九十八機は北陸方面、新潟に飛行したが、若狭道に走る主要な港、新潟港、富山、伏木、若狭道を行動した他、瀬戸内海に八幡、山陰海岸に四箇、朝鮮の釜山、木浦に五機がそれぞれ警戒雷を投下した